

Wir trauern um eine sehr geschätzte, äusserst kreative und künstlerisch talentierte Fernseh-Persönlichkeit.

# Max Peter Ammann

22. Januar 1929 – 19. Juli 2022

Max Peter Ammann war von 1974 bis 1991 beim Schweizer Fernsehen tätig und prägte als Leiter der Abteilung Dramatik von 1976 bis 1991 massgeblich das Programm von SF DRS. Nach einer ausserordentlichen und erfolgreichen Regisseurkarriere, welche ihn an viele grossen Schauspielhäuser im deutschsprachigen Europa führte, kam er Ende 1974 zum Schweizer Fernsehen. Max Peter Ammann baute mit grossem Engagement die Abteilung Dramatik auf und war für viele Theateraufzeichnungen, Fernsehspiele bis hin zu eigenständigen Film- und Serienproduktionen – auch im internationalen Verbund – verantwortlich. So wirkte er unter anderem auch bei Filmproduktionen mit, welche internationale Anerkennung bekamen. Er war zudem der Begründer und Moderator von Diskussionssendungen wie «Telebühne», «Telearena» oder «Limit». 1976 und 1987 wurde Max Peter Ammann mit dem Zürcher Fernsehpreis ausgezeichnet, 1985 wurde ihm der Ostschweizer Radio- und Fernsehpreis verliehen. Sein Schaffen und seine Person werden wir in ehrenvoller Erinnerung bewahren.

Seiner Familie, den Angehörigen sowie Freundinnen und Freunden sprechen wir unsere Anteilnahme und unser tiefes und herzliches Beileid aus.

Schweizer Radio und Fernsehen  
Direktion und Mitarbeitende